

22.—Soumis les devis préparés, pour l'enfouissement des fils du télégraphe d'alarme.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De reconsidérer la résolution du 20 avril 1915, autorisant la demande de soumissions, pour l'exécution de ces travaux, et de donner instructions au Chef du Département des Incendies de soumettre lesdits avis au Surintendant de l'Eclairage et à la Commission des Services Electriques, pour obtenir leur approbation, avant que la demande de soumissions ne soit autorisée.

23.—Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: Que la séance soit ajournée au 7 du courant, à midi.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 7 mai 1915, à midi

MM. les Commissaires Ainey, Hébert, Côté.

En l'absence de Son Honneur le Maire, M. le Commissaire Hébert est appelé à présider.

1.—Soumis des mandats, vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant total de \$34,395.32, suivant liste certifiée.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

2.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que les minutes soient approuvées.

3.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver les réquisitions suivantes:

Assistance Municipale: No 149.

Maladies Contagieuses: No 47.

Hygiène et Statistique: No 5.

Son Honneur le Maire: No 9.

Détectives: No 4.

Alarmes: No 29.

Incinération: Nos 64, 65, 66.

Police: Nos 82, 83, 84, 85.

Payeur: Nos 25, 26, 27, 28.

Voirie (Division Est): Nos 62, 64, 65, 66.

Voirie (Division Nord): No 185.

Voirie (Division Ouest): No 52.

4.—Soumis un rapport du Surintendant des Achats et des Ventes, et du Député-Ingénieur en Chef, déclarant que dans l'octroi des contrats, pour la fourniture et la livraison de pierre à macadamiser et pierrailles, le quartier Mercier a été omis, et recommandant que le contrat soit adjugé à M. John G. Poupore, aux prix suivants:

Grosseurs	2½"	2"	1"	¾"	½"	Poussière
Prix	\$1.50	\$1.50	\$1.70	\$1.70	\$1.70	\$1.60

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation, et de prier Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité de signer le contrat notarié à intervenir, l'adjudicataire devant être obligé de fournir, telle quantité dont la Cité aura besoin, durant la saison, sans que cette dernière soit tenue responsable de prendre la quantité stipulée dans ladite soumission de M. John G. Poupore.

22.—Submitted specifications prepared for the placing of the Fire-Alarm telegraph wires under ground.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To reconsider the resolution adopted on the 20th April 1915 authorizing the calling for tenders for the carrying out of said works, and to give instructions to the Chief of the Fire Department to submit said specifications to the Superintendent of Lighting and to the Electric Service Commission, for their approval, before the tenders are called for.

23.—On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the meeting be adjourned until the 7th instant, at noon.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 7th May 1915, a.m.

Present: Commissioners Ainey, Hébert and Côté.

In the absence of His Worship the Mayor, Commissioner Hébert was called to the Chair.

1.—Submitted warrants, verified by the City Comptroller and Auditor, amounting to \$34,395.32, as per certified list.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the payment thereof.

2.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the minutes be confirmed.

3.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the following requisitions be approved:

Municipal Assistance: No. 149.

Contagious Diseases: No. 47.

Hygiene and Statistics: No. 5.

His Worship the Mayor: No. 9.

Detectives: No. 4.

Alarms: No. 29.

Incineration: Nos. 64, 65, 66.

Police: Nos. 82, 83, 84, 85.

Paymaster: Nos. 25, 26, 27, 28.

Road (East Division): Nos. 62, 64, 65, 66.

Road (North Division): No. 185.

Road (West Division): No. 52.

4.—Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent and the Deputy Chief Engineer, stating that Mercier Ward was omitted when the contracts for the supply and delivery of macadamizing stone and broken stone were awarded, and recommending that the contract be awarded to Mr. John G. Poupore, at the following prices:

2½"	2"	1"	¾"	½"	Dust
\$1.50	\$1.50	\$1.70	\$1.70	\$1.70	\$1.60

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said recommendation and to request His Worship the Mayor and the City Clerk to sign the contract to be passed, the contractor to be compelled to supply such quantity of stone as the City may require during the season without the latter being held to take the quantity specified in Mr. John G. Poupore's tender.